

12 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | viernes, 12 de mayo de 2006, 06:09

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

nuevas tecnologías

El PTS albergará un centro para investigar el envejecimiento

Según el consejero de Innovación y Ciencia, las instalaciones, compartidas con la tecnópolis de Málaga, se abrirán antes de que finalice el año



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación

GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, Francisco Vallejo, anunció ayer la puesta en funcionamiento, "antes de que acabe el año", de un centro de investigación internacional para dar respuesta a los problemas derivados del envejecimiento y las situaciones de dependencia y que se ubicará en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) de Granada y en el Parque Tecnológico de Málaga.



SERVICIOS

Amor y Amistad 
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas Blancas
Callejero

En el marco de la IV Conferencia e-Health, Vallejo destacó que este Instituto de Innovación para el Bienestar Ciudadano responde a las nuevas necesidades derivadas del envejecimiento de la población –indicó que la población mayor de 65 años en España crece a un ritmo de un punto anual–, tales como "el aumento de las dependencias o la cronicidad de las enfermedades".

La idea consiste en "crear soluciones prácticas" en diferentes ámbitos – laboral, doméstico o de ocio– que permitan, por ejemplo, desacelerar el motor de un automóvil ante signos clínicos de apnea de sueño o bloquear el vehículo para impedir su arranque en el caso de que el nivel de alcohol del aire supere el máximo legal.

Vallejo destacó que "no existe otro centro de estas características en España" y que la idea es que este proyecto se convierta en un "referente mundial" para dar respuesta a las nuevas necesidades de la sociedad actual.



El director del Centro de Innovación para la E-Salud Global de la Universidad de Toronto (Canadá), Alejandro Jadad, será la persona que "estará al frente" del centro, que contará con un equipo de trabajo multidisciplinar compuesto por psicólogos, sociólogos, antropólogos, médicos, ingenieros e informáticos, entre otros especialistas.

12 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Vallejo destacó la importancia de ambas tecnópolis, el PTS de Granada por ser espacio de referencia en desarrollo de conocimiento en materia de salud y, el Parque Tecnológico de Málaga, por su importancia en el desarrollo de empresas de tecnologías de la información y la comunicación.

Además de las citadas sedes, el consejero de Innovación aludió al trabajo en red que desarrollará el citado Instituto con la intención de integrar la universidad, el sector empresarial y el de la medicina.

Para ello, Vallejo explicó que las empresas "deberán estar integradas" en el centro y señaló que la primera en formar parte del proyecto ha sido Vodafone, que colaborará en el desarrollo de aplicaciones móviles.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tic](#)
[Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Callejero de Granada](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511
